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７月 16日（日）加茂文化ホールラメール において、雲南サマーバンドフェスティバルが開催さ

れました。近隣の中学校、高校が集まり、それぞれ県の吹奏楽コンクールで発表する曲を披露しま

した。三刀屋中学校は、午後の部に参加し、課題曲Ⅳマーチ「ペガサスの夢」と自由曲「斑鳩の空」

を演奏しました。大ホールで迫力ある音が響き渡っていました。コンクールに向けて、よい前哨戦

になったようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

勝部 結南 さん（吹奏楽部部長） 

  このステージでは、初めて課題曲・自由曲を続けて演奏し、とても緊張しましたが、これか

らの練習もいい結果が出せるようにかんばります。 

 

 

 

 

  

 7月 20日（木）の終業式の日に、県総体

に出場する運動部と県吹奏楽コンクール

に出場する吹奏楽部の壮行式が行われま

した。出場する部の 3年生にとっては、部活動の集大成とも言える大会・コンクールですので、各

部の部長の挨拶も力がこもっていました。応援団の皆さんも気合を入れてエールを送り、終了後に

無事に壮行式ができたことにほっとした様子でした。吹奏楽部は、全校生徒の前で、コンクールの

曲を演奏し、喝采を受けていました。 
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 7 月 21 日～24 日にかけて島根県中学校総合体育大会が実施されました。また、8 月 6 日には、

全日本吹奏楽コンクール島根県大会が開催されました。今年５月よりコロナウィルス感染症が５類

へ移行となり、3年ぶりに制限が大幅に解除され、たくさんの観客を入れての県大会開催となりま

した。その分、参加する生徒の皆さんにとっては緊張感も高まったと思いますが、それぞれに自分

たちの目標を目指して懸命に取り組む姿が見られました。 

【バスケットボール部】 

 日 時  7月 24日（月） 

 会 場  浜山体育館（カミアリーナ） 

 結 果  三刀屋中 34－59 湖東中 

  

 佐藤 慶克 さん（バスケットボール部部長） 

  今回の県総体では、強豪チーム湖東中と序盤で白熱した試合をすることができましたが、後半

に離されて負けてしまいました。僕は試合の途中で怪我をしてしまい、交代することになりとて

も悔しい思いをしました。高校でもバスケを続けていこうと思いますが、二度と悔しい思いをし

ないようにしたいと思いました。 

 



【ソフトボール部】 

 日 時  7月 22日（土） 

 会 場  大東ふれあい運動場 

 結 果  三刀屋中 5－17 大東中（５回コールド） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 白築 実結 さん（ソフトボール部部長）  

  中国大会出場を目指してきましたが、負けてしまい本当に悔しいです。しかし、３回の攻撃で

つないでいき、４得点することができました。来年は中国大会１勝を目指して頑張ってほしいで

す。これまで、応援ありがとうございました。 

 

 

【剣道部】 

 日 時  ７月 21日(金)、22日（土） 

 会 場  浜山体育館（カミアリーナ） 

 結 果  男子団体 

        1回戦 三刀屋中 １－２ 大田二中 

      女子団体 

        1回戦 三刀屋中 不戦勝 － 島大附属義務教育学校 

        ２回戦 三刀屋中 ０－５ 大社中 

      男子個人 

        名原 幸輝さん ３回戦敗退（ベスト 32）  

 

 

 

 

 

 

 

名原 幸輝 さん（剣道部部長） 

  中学校生活最後の大会でした。結果は納得のいくものではなかったですが、３年間学んだこと、

そして培ったことを全力で発揮することが出来たのでよかったです。僕たちを支えてくださった

先生方、保護者のみなさん、３年間ありがとうございました。 

 



【柔道部】 

 日 時  ７月 23日（土） 

 会 場  島根県立武道館 

 結 果  男子 60㎏級 

       渡部 真矢 さん 3回戦敗退（ベスト８） 

      男子 90㎏超級 

       昌司 蓮夢 さん ３位（１勝２敗） 

 渡部 真矢 さん（柔道部部長） 

  ２人とも中国大会出場を目指していたので、結果

にはあまり満足していません。ですが、皆さんの応

援が大きな力になりました。ありがとうございまし

た。これまで頑張って練習してきて、集中力がつき

ました。 

 

【吹奏楽部】 

 日 時 ８月６日（日） 

 会 場 島根県芸術文化センター（グラントワ） 

 結 果 銀賞 

 

 

 

 

 

 

 勝部 結南 さん（吹奏楽部部長） 

  コンクールでは、３年生が最後で、とても緊張したけど、日々の練習でやったことが生かせた

演奏ができ、よかったです。 

 

 

 

 

  ７月 17 日（木）より、生徒の活動が再開さ

れました。１，２年生は３年生の抜けた新しい

チームでの部活動の練習が再開され、３年生

は、学習会や体育祭準備の色組パート活動を始

めています。色組の活動は、デコレーション制

作、衣装作成、応援合

戦計画立案等をパー

トに分かれて行って

います。 

体育祭に向けて！ 


